

**Einreichung für den Theodor Billroth-Preis der Ärztekammer für  
Wien und den Forschungsförderungspreis der Erste Bank der  
oesterreichischen Sparkassen AG**

---

**Ist die bereits erfolgte Publikation der Arbeit eine Voraussetzung für die Einreichung?**

Die wissenschaftliche Arbeit muss, entweder online oder in Print, bereits publiziert worden sein. Um für einen der beiden Preise in Frage zu kommen, muss die wissenschaftliche Arbeit im Zeitraum 1. Juni des Vorjahres bis zur Einreichungsdeadline am 31. Mai d. J. veröffentlicht worden sein und darf nicht für einen anderen Preis eingereicht werden.

**Ist eine Einreichung jeweils nur für einen der beiden Preise möglich oder kann eine Arbeit für beide Preise gleichzeitig eingereicht werden?**

Die Einreichung derselben wissenschaftlichen Arbeit ist nur für einen der beiden Preise möglich, d.h. Sie müssen sich entweder für den Theodor Billroth- oder den Forschungsförderungspreis der Erste Bank entscheiden.

**Muss ich für die Einreichung Mitglied der Ärztekammer für Wien sein?**

Für die Einreichung des Theodor-Billroth-Preises müssen Sie Mitglied der Ärztekammer für Wien sein. Der Forschungsförderungspreis der Erste Bank richtet sich hingegen an alle Wiener Mediziner\*innen.

**Kann man unterschiedliche Arbeiten für denselben Preis einreichen?**

Sie können pro Preis nur eine wissenschaftliche Arbeit einreichen.

**Welche Unterlagen müssen eingereicht werden?**

Zur Einreichung benötigen wir folgende Unterlagen:

- Elektronische Version Ihrer Forschungsarbeit und Ihres Lebenslaufs per E-Mail an: [billrothpreis@aekwien.at](mailto:billrothpreis@aekwien.at)

**Bei welchem der beiden Preise besteht eine höhere Chance?**

Bei beiden Preisen werden alle medizinischen Fachgebiete berücksichtigt, es gibt keine Schwerpunktsetzung – der einzige Unterschied besteht darin, dass der Theodor Billroth-Preis von der Ärztekammer für Wien und der Forschungsförderungspreis von der Erste Bank der oesterreichischen Sparkassen AG zur Verfügung gestellt wird.

**Einreichung für den Theodor Billroth-Preis der Ärztekammer für  
Wien und den Forschungsförderungspreis der Erste Bank der  
oesterreichischen Sparkassen AG**

**Wann werden die Preisträger feststehen?**

Die Jurysitzungen zur Bewertung der eingereichten wissenschaftlichen Arbeiten finden im Herbst statt. Die Entscheidung über die Preisträger\*innen fällt meist im Oktober. Danach werden alle Ärztinnen und Ärzte, die eingereicht haben, postalisch informiert.

**Was ist das Gütesiegel des Theodor Billroth-Preises bzw. des  
Forschungsförderungspreises?**

Das Gütesiegel kann von der Jury vorgeschlagen werden, wenn aufgrund der zahlreichen Einreichungen mehrere Arbeiten für den Preis in Frage kommen würden, aber der Preis durch maximal 3 teilbar ist.

**Für weitere Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung!**